



Viel Applaus bei der Theateraufführung des portugiesischen Ensembles Atrapalh Arte im «Stägenbuck». Bild: zvg

# Portugiesisches Gastspiel

**THEATER.** Die Integrationsstelle der Stadt Dübendorf hat die portugiesische Bevölkerung und weitere Interessierte zu einer Theatervorstellung eingeladen.

Das Theaterensemble Atrapalh Arte aus Coimbra (Portugal) gastierte während zweier Wochen in der Deutschschweiz und trat in sechs Städten auf.

In Dübendorf strömten am Sonntag rund 200 Personen, darunter sehr viele

Kinder, ins Schulhaus Stägenbuck. Mit ihrer Spielfreude und ihrem Witz rissen die Schauspieler das Publikum mit und sorgten damit für ein rasantes Spektakel mit bestem Unterhaltungswert. Die Integrationsbeauftragte der Stadt Dübendorf

hatte zusammen mit drei portugiesischen Kulturvermittlerinnen den Anlass organisiert.

Mit ihnen zusammen begrüßte sie die Gäste im Namen der Stadt und stand vor und nach dem Bühnenspiel hinter dem Informationsstand. Die portugiesischen Familien bekamen am Stand Informationen zu Integrations-, Frühförder- und Familienangeboten in Dübendorf. (red)